



Haller Deutsche Pinscher

## Haller Deutsche Pinscher erneut erfolgreich

Am 3. Oktober fand beim Pinscher-Schnauzer-Klub 1895 e. V., Ortsgruppe Kirchheim / Teck eine Ausdauerprüfung für alle Rassen statt.

Die Deutscher Pinscher Hündin Ophelia mit ihren Töchtern Haller Caja und Haller Cara haben die Ausdauerprüfung beim PSK Kirchheim / Teck mit Bravour bestanden. Dabei ist für den Deutschen Pinscher eine Strecke von 15 km mit dem Fahrrad zu absolvieren. Nach einer Strecke von 8 km ist eine Pause von 15 Minuten einzuhalten. Der Leistungsrichter Herr Georg Benz vom Pinscher-Schnauzer-Klub 1895 e. V. (PSK) überprüft in der Pause die Pfoten der teilnehmenden Hunde. Die Leistungsfähigkeit der Hunde muss während der gesamten Laufzeit beobachtet werden. Nach der Ausdauerstrecke werden nach einer weiteren Pause auf dem Hundeplatz vom Leistungsrichter Unterordnungs-übungen nach den Bestimmungen der VDH-Prüfungsordnung gefordert. Alle teilnehmenden Hunde und ihre Zweibeiner haben bestanden.

Zugelassen werden nur Hunde, die einen gesunden und durchtrainierten Eindruck machen. Die Ausdauerprüfung soll den Beweis erbringen, dass der Hund eine bestimmte körperliche Leistung erbringen kann, ohne danach erhebliche Ermüdungserscheinungen zu zeigen. Die mühelose Bewältigung der Leistungen kann als Beweis angesehen werden für die körperliche Gesundheit und das Vorhandensein von Eigenschaften wie Temperament und Härte. Dies ist für die Zucht von Bedeutung und die Vorbedingung für die Körung beim PSK.<sup>1</sup>

Die Hundeführerin, zugleich Züchterin dieser edlen Rasse (Haller Deutsche Pinscher) ist mit ihren Hunden nicht nur im Ausstellungsring außerordentlich erfolgreich, auch den freiwilligen Wesenstest haben ihre Hunde erfolgreich bestanden. Beim Verein der Hundefreunde (VdH) Gaildorf trainieren die Pinscher nun voller Freude für die facettenreichen Varianten des Turnierhundesport (THS).

Der PSK unterstützt und fördert den Sport mit Hunden im Rahmen der Betätigung seiner Mitglieder auf den entsprechenden Veranstaltungen. Der unterschiedlichen Veranlagung des einzelnen Hundes soll durch die Anerkennung verschiedener Prüfungsarten und Wettbewerbsergebnisse Rechnung getragen werden. Im Ausbildungstraining erworbene praktische Kenntnisse über den Umgang mit dem Hund bleiben nachhaltig wirksam. Der gut ausgebildete und jederzeit im Gehorsam stehende Hund ist eine gute Werbung für den PSK und VdH gleichermaßen.<sup>2</sup>

"Fit, gut drauf und gesund durch Spiel, Spaß und Sport mit dem Hund" ist das Motto ihrer THS-Trainerinnen beim Verein der Hundefreunde (VdH) Gaildorf Angelika Reber und Kerstin Beck. Da ist die Freude beim Training – immer Montags ab 18.30 Uhr – vorprogrammiert, versichert die Hundeführerin.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Vgl. PSK-Richtlinie zur Durchführung von Ausdauerprüfungen i. d. Fassung vom 01.08.2010

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Vgl. PSK: Bestimmungen über den Erwerb des Hundeführer-Sportabzeichens i. d. Fassung vom 04.02.2007